

MOTION PRÉSENTÉE PAR LES REPRÉSENTANTS DU PERSONNEL ENSEIGNANT DU COLLÈGE EISEN

Proposition pour la répartition de la DGH du Collège Eisen

Nous, représentants du personnel enseignant, élus au sein de ce Conseil d' Administration proposons, compte tenu du départ en retraite, au 1^{er} septembre 2014 de Mme Vanhoutteghem, PEGC Lettres-Allemand, qui effectuait 16 heures de français sur un poste de 18h et des besoins annoncés en lettres : Lettres modernes=83,5 heures et Lettres classiques= 20,5 heures, soit au total 104 heures, la transformation du poste de Lettres-Allemand en un poste de certifié de Lettres Modernes.

Actuellement le collège dispose de 90 heures de français : 4 supports définitifs et une implantation stagiaire à 18 heures. Dans la mesure où les stagiaires à venir , reçus à la session 2014 effectueront un service de 9 heures, nous proposons la réduction du support stagiaire à 9 heures.

Ainsi l'équilibre entre les besoins et les apports est respecté. Le poste de Pegc Lettres –Allemand est transformé en poste de certifié de Lettres Modernes, donc pas de suppression de poste tout en gardant l'implantation au collège d'un poste de stagiaire à 9h. Un nouveau collègue viendra alors renforcer l'équipe de français, qui ne compte que 3 professeurs certifiés de Lettres Modernes et un de Lettres Classiques pour 560 élèves.

En ce qui concerne les autres matières nous acceptons la proposition de M. Arnaud, Principal du collège.

Nous soumettons cette proposition au vote du Conseil d'Administration .